AGRICULTURA ___

LA COSECHA DE CEREALES

LA COSECHA DE CEREALES: interro- exportaciones de cebada, concre-

datos que se van recogiendo a kilo de cebada. medida que avanza la recolelluvias en Mayo han estropeado tre USA y la CEE, por el que Esla cosecha, sobre todo en nuestra Comunidad. Los datos que se manejan hasta ahora a nivel nacional son los siguientes:

Rendimientos de 2000 kg por hectárea, con bajos pesos específicos, añadiendo que las calidades del grano son muy desiguales. Así pues la producción será similar a la del año pasado, aunque un poco menor en el caso de la cebada.

En el mes de Mayo, la Administración anunciaba fuertes

gantes y tristezas. tamente 500.000 toneladas, du- muy importante para España, es Es verdad, no corren buenos rante el mes de Junio, pensando la ampliación del período de inaires para el sector cerealista incluso en la posibilidad de a- tervención para los cereales, español. Parece ser que las ci- largar el plazo más allá del mes que será de Agosto a Mayo, comfras que nos daba el Señor Mi- señalado, con nuevas cantidades prometiéndose la Comisión de la nistro de Agricultura, Carlos de maíz o cebada. Lo cierto es CEE para controlar las posibles Romero, sobre la producción de que el mes de Junio se acababa irregularidades del mercado cecereales, no coinciden con los y de España no salía ni un solo realista durante el mes de Ju-

Como consecuencia los prección. Lo cierto es que las ci- cios se mantienen bajos a la es- para Italia, Grecia y Portugal, fras andan por debajo de las pera de la negociación de los mientras que para el resto de previstas hace unos meses. El precios agrarios. Situación agra los Estados miembros será de Ocexcesivo calor y la falta de vada aún más por el acuerdo en- tubre a Mayo. paña debe importar de USA 2.300.000 toneladas de maíz y sorgo en 1987. (Carlos Romero declara que dichos cereales nor- LENTEJAS: bajo precio, si quieteamericanos van a ir a zonas res lo tomas y si no lo dejas. no productoras del país, y que si España no puede absorberles TARAZONA DE LA MANCHA, se han la CEE tendrá que darles salida) cultivado este año unas 2700

comunitaria favorece el mercado do una producción de 1.600.000 intra-comunitario, y Francia y kg. La calidad del producto no Gran-Bretaña están poniendo en es demasiado buena como consepeligro el mencionado acuerdo cuencia de las condiciones meya que en los primeros meses del teorológicas tan adversas que año han conseguido colocar en hemos sufrido durante la prima-España 246.000 Tm. de trigo pa- vera (sobretodo los hielos). nificables, 55.000 Tm de trigo forrajero, 24.000 Tm de trigo mente penoso es que el precio duro, 225.000 Tm de maíz, 17.000 de compra que se ofrece sea tan de agricultores, se entrevista-Tm de cebada y 7.300 Tm de sor- bajo, que ni siquiera cubra los ron con Pedro Duro, de la Conse-

Sin embargo conviene saber recoja el SENPA. El otro es el ble. aumento a 2'2 mm del diámetro

se conoce ya que los Ministros ría de los cultivos son explota- remota. de Agricultura de la CEE han ciones de tipo familiar, y que los cereales, el incremento será 71 pts/kg). se pagará el 94% del precio de ción, nuestro alcalde y un grupo la próxima campaña. intervención.

Otra medida conseguida y

Dicho período será el mismo

LENTEJAS

En el término Municipal de Sin embargo la normativa hectáreas de lentejas, alcanzan-

> Pero lo que es verdaderagastos de producción.

Esto se debe a las importaque los productos de buena cali- ciones que de dicho producto ha Mancha, con el ánimo de hacer dad tienen cada vez menos pro- efectuado nuestra Administración patente ante la Administración blemas de venta. Con respecto (de Turquía y USA, básicamente) la necesidad de negociar con los a las calidades, para esta cam- al precio de 50 pts/kg, puesto envasadores nacionales para trapaña se exigen dos nuevos requi- en almacén. Este es un precio tar de subir los precios. En sitos, uno es el del peso espe- ruinoso para nuestros agriculto- aquella entrevista no hubo nincífico, que en el caso de la ce- res; éstos estiman que un precio gún tipo de compromiso ni de bada pasa de un mínimo de 60 razonable sería el de 85 pts/kg. acuerdo definitivos. kg/Hl a 61, límite para que lo La diferencia no es desprecia-



jería de Agricultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La

Así hasta hoy, los envasadores no parecen estar dispues-Todos sabemos que en nues- tos a subir los precios, y la de los agujeros de la criba. tro término, esta situación es posibilidad de obtener algún ti-En cuanto a los precios, catastrófica puesto que la mayo- po de subvención es demasiado

No es de extrañar pues que acordado una congelación genera- se han arrendado terrenos para los agricultores estén tristes, lizada de los precios de inter- esta actividad al precio de has- preocupados; unas veces por la vención. Para España esta medida ta 9000 pts/Ha. No hay que hacer climatología, otras por la mala significa un incremento medio muchos números para comprender política de precios y otras por del 6 7% de los precios institu- que los precios que hasta hoy ambas cosas, cualquier cultivo cionales, según Carlos Romero. se manejan son irrisorios, de se convierte en un serio inte Pero en realidad, en el caso de pena. (El precio máximo es de rrogante, y seguro que en estos momentos muchos se estarán presolo de un 1 al 3%, pues solo Ante esta angustiosa situa- guntando qué van a sembrar para

JUAN JOSE MORENO

Calefacción central. Fontanería.

(Autorizado AB-10.- Autorizado 182)

La técnica europea al servicio del confort

Fátima, 3 Teléfono 48 07 69 Tarazona

marpe Estilo

Tesifonte Gallego, 6 - ALBACETE - Telf. 21 63 18

fotos JUAN ANTONIO

Estudio Fotográfico

Gallegos, 5. Telf. 480308

Tarazona de La Mancha